

Pressankündigung
Attac Deutschland
Frankfurt am Main, 3. September 2021



Frauke Distelrath, Pressesprecherin
Tel. 069 900 281-42, 0151 6141 0268
www.attac.de, presse@attac.de

Attac bei den IAA-Protessen

Pressekontakte und Informationen zu Aktivitäten in München

Sehr geehrte Damen und Herren,

Attac ist an den zentralen Gegenaktivitäten zur IAA in München beteiligt: Unter dem Motto „Debattieren, demonstrieren und blockieren“ engagiert sich das globalisierungskritische Netzwerk beim Alternativkongress KonTra IAA, der Demonstration und Radsternfahrt des #aussteigen-Bündnisses, sowie den Massenblockaden von „Sand im Getriebe“. Attac-Aktivist*innen planen zudem unangekündigte Aktionen im Stadtgebiet.

Mit seinen Aktivitäten kritisiert Attac das Greenwashing der Autoindustrie bei der IAA und setzt sich für eine echte Mobilitätswende ein: weg vom zerstörerischen Individualverkehr mit Autos, hin zu gemeinwirtschaftlichen, klimaneutralen Verkehrssystemen, die allen Menschen zugänglich sind.

Während der IAA-Protessen in München stehen Ihnen zahlreiche Gesprächspartner*innen von Attac zur Verfügung. Die Pressekontakte sind unten aufgelistet. Einen Überblick über die IAA-Protessen, an denen Attac beteiligt ist, finden Sie ebenfalls unten sowie auf unserer Webseite www.attac.de/iaa-2021.

Falls Sie weitere Informationen brauchen, melden Sie sich gern bei mir.

Mit besten Grüßen
Frauke Distelrath

Pressekontakte bei den IAA-Protesten in München:

- Thomas Eberhardt-Köster, Attac-Vertreter im Bündnis Sand im Getriebe, Tel. 0152 0291 1257
- Achim Heier, Attac-Vertreter im Trägerkreis des Kongresses KonTra IAA, Tel. 0176 8799 3760
- Roland Süß, Attac-Vertreter im Demo-Bündnis #aussteigen, Tel. 0175 2725 893
- Milena van de Sand, Junges Attac, Tel 0172 1348 273
- Hendrik Küster, Junges Attac, Tel. 0179 4180 714
- Hermann Mahler, Mobilitätskampagne von Attac, Tel. 01577 4398 980
- Dirk Friedrichs, Mobilitätskampagne von Attac, Tel. 0177 3276 659
- Judith Amler, Attac-Koordinierungskreis, Tel. 0176 6248 6383
- Alfred Eibl, Attac-Rat, Tel. 0160 9078 0266
- Frauke Distelrath, Pressesprecherin von Attac, Tel. 0151 6141 0269

Aktivitäten:

#KonTra IAA: Gegenkongress am 9. und 10. September

„Neue Wege in Stadt und Land“, „Von der Auto- zur Mobilitätsindustrie“ und „Perspektiven der Mobilitätswendebewegung“: Das sind die drei inhaltlichen Säulen des Kongresses für transformative Mobilität – kurz KonTra IAA – in München, den Attac und weitere Veranstalter*innen für den 9. und 10. September organisieren. In acht Podiumsdiskussionen und Foren sowie etwa 30 Workshops wird es um die zentrale Frage gehen, wie die notwendige klimagerechte Mobilitätswende zu gestalten und durchzusetzen ist. <https://kontra-iaa.org/>

#Aussteigen: Radsternfahrt und Großdemo am 11. September

Protest für alle, bunt und familienfreundlich: Unter dem Motto #aussteigen demonstriert am 11. September in München ein breites Bündnis, dem auch Attac angehört, gegen grüne Täuschungsmanöver der Automobilindustrie und für die Mobilitätswende. Geplant sind eine große Fußgängerdemo und eine Fahrradsternfahrt mit 17 Demozügen aus dem Münchner Umland zur Kundgebung auf der Theresienwiese. Erwartet werden tausende Teilnehmende. www.iaa-demo.de

#BlockIAA: Ziviler Ungehorsam vom 9. bis 12. September

Für alle, die es etwas widerständiger mögen, bereitet ein Netzwerk aus Gruppen und Einzelpersonen, darunter viele Aktive von „Junges Attac“, Aktionen massenhaften zivilen Ungehorsams vor. Ihr Ziel ist es, Sand im Getriebe des Automobilismus zu sein. „Autokonzerne entmachten – Klima schützen“, lautet die Botschaft der Aktivist*innen. www.sand-im-getriebe.mobi

Attac-Aktivist*innen planen zudem unangekündigte Aktionen im Stadtgebiet.